



CONCURSO DE MARCAPÁGINAS – DIBUJO

El pasado mes, la librería “Santos Ochoa” convocó un concurso de dibujo. Éste tenía que estar relacionado con la lectura. El regalo era un lote de libros.

Como me encanta leer y también pintar, me presenté. A los pocos días, me llamaron y me dijeron que había ganado. Publicaron mi dibujo en forma de marcapáginas -aquí lo veis-, y expusieron mi dibujo en el escaparate durante varios días.

Haber ganado me ha animado a seguir dibujando y pintando, que son dos de mis aficiones favoritas.

ISABEL PÉREZ ALÓS, 1º B Secundaria

NOTICIAS DE INFANTIL. TALLER DE OFICIOS: Carpintero

Esta semana han venido a contarnos su oficio los papás de Carlos y de Lucas. Ambos son carpinteros, pero la diferencia es que mientras el papá de Carlos trabaja con aluminio, el de Lucas trabaja con la madera.

Carlos nos ha explicado que se dedica a construir las ventanas como las que tenemos en las casas y para ello utiliza un metal que se llama aluminio. También nos ha contado que para poder construir las ventanas tiene en el taller unas máquinas muy grandes y peligrosas que no todas las personas podemos tocar. Además, nos ha dicho que para trasladar las herramientas y los materiales de un sitio a otro tienen varias furgonetas, una pequeña y otra más grande. Por último, Carlos nos ha explicado que para trabajar lleva una ropa especial.

Después, le ha tocado el turno a Jesús, que ha venido con una caja enorme de herramientas. Nos ha enseñado diferentes herramientas que utiliza para trabajar en su taller: sierras, martillo, tornillos... También nos ha enseñado como corta la madera.

A LA CASA DEL PADRE

- **D. Leonardo Ramón Gil**, sacerdote, antiguo profesor de Arte y Religión del colegio de 1963-1965, falleció el día 6 de mayo, a los 91 años. En la última reunión de los 50 años de los antiguos alumnos nos acompañó muy feliz.

CURSILLOS VIATORIANOS DE VERANO

Pronto vamos a poder ofrecer alguna referencia sobre los CURSILLOS viatorianos para el verano 2014, en España. Tienen el atractivo de poder compartir con otros colegios viatorianos unas experiencias: con Vitoria, con Valladolid... Como la que los alumnos del Intercambio con Auch (Francia) tuvieron con alumnos vallisoletanos. ¡Pensad y decidíos en grupo!

UDA VIATORARRAK
VERANOS VIATORIANOS
¿Te animas?

Compartir de experiencias y conocimientos en Castiella

ACTIVIDADES
CAMINOS DE MIRADO (mayores de 18 años)
Villaverde Alto (Madrid)
Del 18 de junio al 13 de julio
CAMPAMENTO EN CROZETA (12-18 años)
Del 4 al 14 de julio
PARTICIPACIÓN A TALLERES
Del 18 al 20 de julio

Participa en un intercambio con el/la delegado/a de tu colegio

humor

- ¿Cómo sabes si hay un elefante metido en tu cama?
- Por su pijama, que tiene una “F” bordada.

- Tmrkorycwlñlyujnbcz de limón.
- ¿Qué quieres una lata de qué...?

- ¿Por qué los elefantes no montan en bici?
- Porque no tienen dedo meñique para tocar el timbre.

HOJA de INFORMACIÓN de la COMUNIDAD EDUCATIVA



N.º 2100

16 de mayo de 2014

MAYO
10
Sábado

LOS ECOS DEL SILENCIO

Carretera del Guarga - Bara

RECONOCIMIENTO:
El 10 de mayo por la 300ª para celebrarla cada vez que recorras el histórico territorio de la Sierra de Guarga y especialmente en esta ocasión especial. En cada piedra de estos pueblos rocosos hay una historia, un recuerdo que solo podemos leer con los ojos del corazón.

Dejaremos el autobús en los planes de la parroquia de San Juan del Castillo para llegar a Terralibata del Olico. Al salir de una iglesia y al lado del altar, vivieron los casos de Caballero, Sanzuelo, Jovero y Sánchez hasta 1989, acompañados por sus esposas, la herencia y un hermano. Seguiremos hacia Terralibata de la Sierra con carácter. Nos volveremos hacia una planicie donde podremos admirar los paisajes de una increíble belleza. Continuaremos hacia Alantua, entre dos cerros: Bara y Ballea en la zona encañada de un brote rocoso; si otro día, la Iglesia. Después iremos hacia la iglesia de Bara y Ballea con rumbo a las cumbres del 1. Al llegar, Bara, Escartín, Pabellón y Soborn. Tiene una silenciosa casa construida en el 1911. Finalmente seguiremos la histórica vía del Alantua que nos llevará hasta Bara.

¡Llévate un recuerdo! Junto veinte años, gracias por acompañarnos en esta maravillosa aventura que siempre ha formado en la montaña alenteja y aragonesa.

ACTIVIDADES EN LA RESERVA "JAVIER ESCARTÍN"
Año de actividades en la reserva "JAVIER ESCARTÍN".

RECOMENDACIONES:
Traversemos una zona de alta montaña con un clima cambiante. Se recomienda llevar una bolsa de basura para atravesar el río ALAGÓN y su afluente.

RECOMENDACIONES:
Traversemos una zona de alta montaña con un clima cambiante. Se recomienda llevar una bolsa de basura para atravesar el río ALAGÓN y su afluente.

Salida
300

Día: 10 de mayo, sábado
Salida: 7 de la mañana de la puerta principal del Colegio
Regreso: sobre las 9:30 de la tarde en el mismo lugar
Previsión: 15 grados (sin viento fuerte)
Participación: hasta el miércoles día 7 a mediodía. **¡CÓRDOZA!**

SALIDA 300 DEL AULA DE LA NATURALEZA ¡felicidades! ¡gracias!

Queremos significar, en el editorial de esta hojita, la proeza alcanzada por el Aula de actividades en la naturaleza “Javier Escartín”, que se creó hace 20 años, y que, año tras año, mes tras mes, ha sido fiel al objetivo primero: una actividad formativa, saludable, del conocimiento de la naturaleza del Altoaragón, brindada a la Comunidad Educativa para compartir la belleza de la naturaleza y fomentar lazos de amistad y colaboración.

Muchos hemos sido testigos y admiradores de esta iniciativa que ha alcanzado, como otras de nuestra

trayectoria del colegio San Viator de Huesca, en sus 88 años, la categoría de **HITO HISTÓRICO**. Siempre permanecerá en la historia de este centro educativo como una de las glorias conseguidas.

Merecen una especial felicitación y agradecimiento los artífices **D. Ramón Acín García** y **D. Adolfo Castán Sarasa**, ambos ya jubilados, pero que siguen -mientras las fuerzas se lo permitan- acompañándonos y siendo nuestros guías, nuestros maestros.

GANADORES DEL CONCURSO SOCIOCULTURAL DE LA SEMANA DE ARAGÓN

Los premios han recaído en los siguientes alumnos:

EP1º LORENZO OTÍN.

EP5A LORETO LANZAROTE.

EP5B FERNANDO ESCARIO MUZÁS.

1ºESO y 3EP3ºB IRENE Y JORGE LLORO.

EP2ºB ANDREA SANTOLARIA.

2ºESOB y EP4ºA JOAQUÍN Y RODRIGO CEGOÑINO.

4 ESO A PABLO GRACIA.

ESO1ºA y EP3ºA ALBA Y OLGA PALACIO.

RINCON DE LA A.M.Y.P.A.

• Reservad el día **1 de junio**, domingo, para nuestra tradicional Romería a Loreto. Se os comunicará cuándo hacer la inscripción para conocer el número de asistentes. *SERSO Aragón* nos propone colaborar con el Proyecto de Hostelería del Centro de Formación Profesional en Banfora (Burkina Faso).

• De la *Asamblea extraordinaria de la AMYPA*, celebrada el 7 de mayo, queremos agradecer la buena participación-asistencia de 40 socios, del clima armonioso en el desarrollo de la Asamblea y la buena elaboración y exposición de los proyectos del BANCO DE LIBROS de la AMYPA, del nuevo modelo de FINANCIACIÓN y de la NUEVA composición de los miembros de la JUNTA. Todo esto se ha planteado con mucha antelación para decidirlo en la Asamblea ordinaria de noviembre de 2014. ¡Muchas gracias!

• **Reunión informativa sobre el banco de libros (BDL):** *lunes, 19 de mayo a las 16:00 horas, en el salón de actos.* Dirigida especialmente a los padres y madres de 2º, 3º y 4º de Primaria, ya que son los que el curso que viene se pueden incorporar al BDL. También el lunes 19 colocaremos en portería un tablón para facilitar a las familias el intercambio de libros de los cursos que todavía no se incorporan al BDL el curso que viene. En el blog de la AMYPA www.apaluisquerbes.blogspot.com es está el proyecto del BDL e iremos colgando todo lo relacionado con su puesta en marcha.

Comisión gestora BDL (banco de libros)

PARA NUESTRAS ENTRADAS Y SALIDAS DEL COLEGIO

Desde el *Equipo Directivo* del colegio se solicitó al Ayuntamiento la necesidad de un paso peatonal en la salida más amplia del recreo. Nuestra petición ha sido atendida, quedando muy satisfechos de la obra realizada, asegurando así un mejor desplazamiento, con mayor seguridad para todos.



A partir del lunes, 19 de mayo, únicamente permanecerá abierto el portón grande del patio para la recogida de los alumnos de 12 a 13 horas. Por la tarde, permanecerán abiertas las dos puertas. ¡Gracias por la colaboración de todos!

CON YOLANDA BADÍA, madre de nuestro colegio

Yolanda, sabemos que eres una gran atleta. El colegio mismo se honra y se beneficia de tu experiencia con tus clases extraescolares de Atletismo. Tu trayectoria puede ser un buen ejemplo para esta familia VIATOR, en especial para los alumnos:



¿Qué títulos más importantes has conseguido como atleta?

¡Uf!, pues hace cosa de un mes, hubiera dicho que sin duda alguna, el proclamarme campeona de Europa hace un año, pero el oro conseguido en Budapest en el reciente campeonato del Mundo, lo supera con creces. Lo considero un premio a un trabajo creo que "bien hecho" puesto que durante varios años hemos estado trabajando de forma ordenada para ir sumando títulos nacionales tanto en 60m.l., 200m.l., 400m.l. como en 400 m.vallas, hasta que el año pasado decidimos dar el salto a citas internacionales. Gracias a este trabajo y esfuerzo diario, también he podido asistir a campeonatos nacionales absolutos durante las dos últimas temporadas.

Esta vocación, ¿la sentiste desde muy pronto? ¿cómo surgió en ti y cómo la fuiste cultivando desde el principio?

Tenía yo 10 años cuando me gustaba asomarme al balcón de mi casa y ver cómo un grupo de chavales se reunían todas las tardes en las pistas del cuartel militar y ahí corrían, saltaban, jugaban... Pronto decidí unirme a ellos y comenzó una primera etapa que duró 10 años, donde aprendí y disfruté de los muchos valores que tiene la práctica de este deporte.

¿Qué nos aconsejarías a los que deseamos hacer un deporte regularmente, porque vemos que es saludable para nuestro cuerpo y para nuestra mente?

Creo que el atletismo es un deporte que deberíamos aprender a practicar todos, por su condición natural "todos corremos en algún momento del día" y por el poco tiempo que requiere su práctica. Todos los deportes aportan bienestar físico y son muy gratificantes por sus beneficios, tanto a nivel escolar como a nivel laboral por la liberación y descarga de tensiones.

¿Te roba mucho tiempo el deporte a tu vida familiar?

Intento que mi vida familiar no se vea alterada por mi afición a este deporte, por ello suelo ir a entrenar en horas lectivas, sacrificando únicamente mi vida laboral, que luego tengo que recuperar durante la noche, gracias a que mi trabajo me lo permite.

¡Muchas gracias, Yolanda, por tu ejemplo y tu testimonio!

Aula de Actividades en la Naturaleza

Salida 301

AL PIE DE LOS MALLOS (Travesía La Peña-Carcavilla-Riglos)

Para el día **24 de mayo**, sábado: **Salida:** A las 7:30 de la mañana del colegio, en coches particulares. **Regreso:**

Sobre las 2:30 de la tarde. **Inscripción:** Hasta el miércoles 21, a mediodía.

Aula de actividades en la naturaleza

"JAVIER ESCARTÍN"

